

# Keluarga Kunci Membentuk Generasi Masa Depan dalam Mengatasi Stunting

**Anton Atong Sugandhi - PANGANDARAN.ARNESSIO.COM**

Jul 26, 2023 - 13:19





PANGANDARAN JAWA BARAT - Keluarga adalah kunci dalam membentuk generasi masa depan dalam mengatasi stunting, maka untuk itu, diperlukan upaya bersama untuk mencapai target yang telah ditetapkan, salah satunya dimulai dari unit terkecil dalam masyarakat, yaitu keluarga.

Demikian dikatakan bupati pangandaran H Jeje Wiradinata dalam pidato sambutannya pada acara Puncak Peringatan Hari Keluarga Nasional (Harganas) ke-30 yang di rangkai dengan Hari Anak Nasional tingkat Jawa Barat tahun 2023 bertempat di Alun-Alun Paamprokan, Rabu ( 26/07/2023 ).

Disampaikannya bahwa, saya atas nama Pemerintah Kabupaten Pangandaran dan atas nama masyarakat Pangandaran mengucapkan selamat datang, wilujeng sumping di Kabupaten Pangandaran.

" Teriring do,a yang jauh datang dari Depok dan Bekasi, Kota Cirebon, dan dari Kabupaten lainnya, semoga bahagia dan tetap dalam keadaan sehat selalu, "ucapnya.

Hari ini tentu kita sedang memperingati hari keluarga nasional dan hari anak ke 39 satu momen yang sangat baik. Sebagai warga Jawa Barat, untuk saling bersilaturahmi, dan untuk saling bertukar pikiran, membahas menegakan agar beberapa hal yang mereka di tanggung keluarga, seribu hari kehidupan stunting dan sebagainya, sehinga tentu Jawa Barat ini menjadi Jawa Barat yang baik, Jawa Barat yang munpuni dan Jawa Barat Juara.

Hari ini terimakasih atas Pangandaran di jadikan tempat untuk pelaksanaan Hari Keluarga Nasional dan Hari anak Nasional, tentu menjadi modifikasi kami sebagai Kabupaten baru, walaupun baru berumur 10 tahun satu dekade untuk bisa terus berjuang bergerak, mendekati menyamai Kabupaten Kota lainnya di wilayah Jawa Barat ini, yang temanya adalah menuju keluarga bebas Stunting untuk Indonesia maju.

" Ingsya Allah tim merah Jawa Barat kami punya inovasi dan punya semangat namanya 'PATAS' Pangandaran Bebas Stunting di Tahun 2024,"kata Jeje.

Menurutnya, seluruh keluarga agar memperkokoh peranannya dalam mencetak generasi penerus yang bebas stunting, fisiknya, mentalnya maupun kehidupannya. Karena menurutnya kelak mereka akan menjadi generasi yang mampu mengguncang dunia, seperti yang diucapkan Presiden Soekarno.

"Keluarga harus menjadi aktor kunci dalam mengatasi stunting. Memiliki kesadaran untuk memprioritaskan pemenuhan asupan gizi dan pengasuhan anak secara layak, termasuk menjaga kebersihan tempat tinggal dan lingkungan," katanya.

Sebelum mengakhiri sambutannya Bupati Jeje menyampaikan sedikit pantun yakni: "Jalan-Jalan pakai sepeda beri sarapan agar kita kuat bertenaga. Sayangi teman cintai keluarga agar hidup indah dan bahagia," Di lapangan nonton bola duduk didepan agar mendekat." Selamat hari keluarga nasional 2023, "bersama wujudkan keluarga yang sehat," Ujarnya.(Anton AS).